



陵南の風

平成29年度陵南中学校学校だより

第12号

平成30年3月23日発行

文責 堀ノ内 昭二

<住所> 霧島市溝辺町麓1680番地

<電話> 0995-58-2303

<ホームページ> <http://www.mct.ne.jp/users/ryouanntyuu>

新学期への準備万端ですか？

校長 堀ノ内 昭二

13日、第36回卒業式を厳粛の中に盛大に終わることができました。今年の卒業式も、音楽部の歌で卒業生を迎え、在校生の歌で卒業生を送るという形で行いました。卒業生の学年合唱を聴き、在校生からも送る寂しさから涙を流す生徒もでて心がホッと温まる思いがしました。全体を通して落ち着いた素晴らしい式になりました。保護者の皆様をはじめ、1・2年生、先生方から卒業生の前途を心から祝福してくれていたと思います。いよいよ今学年度を閉める時になりました。



卒業式の式辞のなかでエリック・バーンさんの詩「**他人と過去は変えられないが、自分と未来は変えられる**」を紹介しました。夢や希望を持ち、それぞれに向かうために、自分自身を変える絶好の機会です。互いに持っている個性を伸ばしてほしいと思います。

互いに個性の尊重ができるようになるといさかきも口論もなくなるでしょう。しかし、議論はしっかりやりましょう。自分の意見は言いながら友や人の意見には顕著に耳を傾けてほしいと思います。「人を律する前に自分を律しなさい」という言葉がいいのかと思います。

しっかり準備をし、準備万端で新学期を迎えて欲しいです。変えよう、変わろう！

1月に実施された鹿児島学習定着度調査の結果ができました。その結果を見ますと全教科とも県平均を超えています。日頃、指導を受けたことをしっかり見直しをして取り組んだ成果かなと思いました。

	国語	社会	数学	理科	英語
1年	69 / 65	61 / 53	66 / 63	59 / 55	73 / 63
2年	67 / 64	64 / 57	71 / 59	59 / 46	64 / 60

※表の見方

【本校 / 県】

基礎・基本、思考・表現も一部を除き県平均より上回っていました。しかし、まだまだ、伸び代があると思っています。今後も基礎・基本の習得と活用する力の育成に努めて参ります。

最後の授業（今伝えたいこと）

6日に1・2年生を対象にした最後の授業をさせていただきました。紙の三つ折りの折り目の見つけ方と紙飛行機を作成し、飛行機の飛ぶ原理や上手に飛ばす方法を説明し、飛行大会を行いました。優勝は2-1〇〇〇〇〇〇さん、2位2-1〇〇〇〇〇〇さん、3位2-1〇〇〇〇〇〇さんでした。三つ折りの折り目の一点は三角形の相似（3年）を利用する。飛行機が飛ぶ原理は揚力を利用している。そして上手に飛ばす方法の注意三点を説明しました。

残り18分は校長（私自身）の体験・経験から「①夢や希望を持つ、②失敗を恐れない、③3ヶ月・3年の意味、④健康が最大の武器、授業を終えました。この企画をMCT（ケーブルテレビ）さんにお話ししましたら、取材をしていただきました。放映日については聞いていませんが、流していただけるものと思っております。保護者へはメール便にてお知らせします。

生徒の感想：「今回の授業で夢や希望を持つことの大事さを知りました」（1年）「紙飛行機が楽しかったです。僕は、これから勉強頑張ります」（1年）「どんな辛いことがあっても3年は続けると言うことを聞き、僕も今日の話をお忘れずにしていきたいです」（2年）「三等分する方法や飛行機が飛ぶ仕組みなど知らなかったのが驚きました」（2年）多くの感想をもらい、感謝の気持ちでいっぱいです。



新たなる旅立ち ～ 第36回卒業式 ～

第36回卒業式を厳かな雰囲気の中、執り行いました。入場の際、音楽部の澄み渡るコーラスで迎えられた47名の卒業生は、堂々とした態度で式に臨み、在校生の力強い全員合唱で見送られました。卒業生による全員合唱では、3年間の思い出がぎっしり詰まった歌声を体育館に響かせ、来賓、保護者、在校生の涙を誘っていました。一つの終わりは一つの始まりです。本校を立派に卒業した47名は、次の進路先（高等学校）でも元気に明るく活躍してくれることでしょう。卒業おめでとうございます。



教員生活最後の授業 ～ 31年間の感謝を込めて 生徒たちへのメッセージ ～

2年生 ○○○○ さんの感想文(一部抜粋)から

…夢や希望を持つことの大切さを表す「念ずれば花開く」の言葉の意味を学びました。私には将来の夢があります。それに向けて頑張っていれば、いつか必ず花は咲くからと背中を押されているようでとても勇気が出ました。…今回の授業を通して、これからの私たちに対する応援も含めて大切なことを教えて下さり本当に感謝しています。校長先生から学んだことを生かして努力していきたいです。



公立高等学校入学者選抜学力検査無事終了

6, 7日に公立高校の入試が行われました。特に大きな問題等もなく無事に終了しました。そして、陵南中学校の3年生は全員合格という大変うれしい結果が出ました。卒業生のみなさん、本当におめでとうございます。また、同じ2日間で、2年生は霧島市・伊佐市・湧水町ドリカムプラン実力テストを受けました。2年生の皆さん、卒業生(3年生)に続いていきましょう。

バイキング給食

卒業生が楽しんでいたバイキング給食がありました。会場となった図書室は笑い声にあふれ、また一つ中学校時代の楽しい思い出が増えたと思います。どのメニューもあっという間になくなっていました。



入賞おめでとう！

- 【岩崎賞】 ○○○
- 【防火書道展】 特選： ○○○○
- 【池田旗弓道大会】 個人： 4位 ○○○○
5位 ○○○○
- 【霧島市長旗ソフトテニス大会】 3位 ○○・○○ペア
- 【富隈旗争奪少年剣道大会】 敢闘賞： 女子団体
- 【始良地区中学校春季ソフトテニス大会】
Aパート： 3位, 1年生の部： 3位
- 【牧之原旗争奪中学校女子ソフトテニス大会】 3位
- 【始良地区女子ジュニアバレーボール大会】 優勝

平成30年4月の主な行事予定

- 5日(木) 入学式準備
(在校生は10時に集合です。)
- 6日(金) 新任式・始業式・入学式
- 9日(月) 標準学力検査(～10日)
- 10日(火) 学校生活オリエンテーション
- 11日(水) 教育相談(～16日)
- 12日(木) 身体測定, 生徒会・部活動オリエンテーション
- 13日(金) 眼科検診
- 14日(土) 土曜授業, PTA総会
- 17日(火) 全国学力・学習状況調査(中3)
- 18日(水) 家庭訪問(～25日)
- 20日(金) 小・中合同PTA歓迎会

